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· Editorial

Gestión municipal del Plan 
General 

Quizás a muchos ciudadanos se les 
escape la importancia que para el 
desarrollo de una ciudad tiene el 

Plan General de Ordenación 
Urbana. No obstante esta 

importancia existe y es grande, en 
tanto en cuanto delimita desde las 

ordenanzas que hay que seguir para 
hacer obras en casa hasta las más 

complicadas de desarrollo y gestión 
de las zonas urbanizables o ya 

urbanizadas, pasando por todo tipo 
de consideraciones sobre 

equipamientos, zonas verdes, 
crecimiento de población, etc. Es, en 
definitiva, la reglamentación de todo 

lo relacionado con el urbanismo 
local y, por extensión, de la 

configuración física de una ciudad. 
Este P.G.O.U., que ahora deberá ser 
remitido a la Comunidad Autónoma 

para su aprobación definitiva, ha 
sido definido por el Gobierno 

Municipal como el catálogo de 
medidas necesarias para acabar con 

el déficit de equipamientos de la 
ciudad, para equilibrar el porcentaje 
de personas que viven y trabajan en 

Getafe, para proteger el medio 
ambiente y el legado histórico que 
ha pervivido al paso del tiempo y 

para evitar, en la medida de lo 
todavía evitable, el caos urbanístico 

de nuestra ciudad. 
Su realización, en un plazo de 4 a 8 
años, exigirá un importante esfuerzo 

financiero tanto por parte de la 

iniciativa privada como pública y, 
en lo que respecta al gobierno o 
gobiernos municipales que reciban el 
testigo, un especial esfuerzo de 
gestión y de celo en la vigilancia de 
su cumplimiento. No sería bueno 
que se llegara al final de su vigencia 
y no se hubiera llegado a realizar 
todo lo previsto. Eso significaría que 
se calculó mal, que no se ha 
trabajado lo suficiente o que, quizás, 
Getafe sea una ciudad inactiva. 
En este sentido conviene tener en 
cuenta la iniciativa tomada por el 
Gobierno Municipal que va a 
reestructurar sus Servicios Técnicos, 
que son los que han redactado el 
P.G.O.U., de forma que se configure 
un equipo de gestión del Plan que 
lleve la iniciativa en su desarrollo, 
dirigiéndose a empresarios, 
industriales, constructores, etc. y 
negociando con ellos su ejecución ya 
que, a fin de cuentas, buena parte de 
éste depende de la iniciativa privada. 
Por lo demás, no vamos a enjuiciar 
desde esta página la bondad o 
maldad de este P.G.O.U. Eso es algo 
que corresponde a Vds., los 
ciudadanos de Getafe, que habrán de 
sopesar si son suficientes las 
carreteras, parques, zonas escolares, 
viviendas, medidas protectoras, 
zonas deportivas, comerciales, redes 
de saneamiento que se contemplan 
en el P.G.O.U. para su barrio y para 
Getafe en general. 
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Opinión 
SOCIALISTA�--------

EN HONOR A LA VERDAD 

Decir verdades a medias. es faltar a la 
verdad. Intentar que los ciudadanos de 
Getafe se hagan idea de una realidad a 
través de informaciones parciales y ses-

es deformar la misma realidad y lo 

que aún es peor confundir al ciudadano 
que con la mejor intención busca infor

marse. 

es difícil desmentir lo dicho. 
puede hacerse. pero es cierto eso «de que 
difama que algo queda». Desde el Grupo 

Socialista. trataremos de poner las cosas 

en su justo lugar y estaremos abiertos a 
admitir una rectificación contrastada 

pero no catastrofista y general cuyos da
tos son tan ambiguos como la «historia» 

que muchos de nosotros estudiamos en 
la escuela en nuestros ailos de 
en la cual todo se reducía a buenos y ma
los y las épocas. siglos. cte.. se mezclaban 
en una ceremonia de confusión. 

• N ucstra información es clara. Se

cierra el expediente de «la Casa de los 
Nifios» Escuela lnfar,til que sólo l 5 aíios 
después de construida. tiene graves pro
blemas de estructura y hay que desalojar 
y derribarla. Hay responsabilidades pe
nales y civiles para los políticos y para 
los técnicos municipales. pero no se pue
de actuar por que han prescrito por los 
aí10s transcurridos. No hubo 

ción por parte del 

decisión de desalojo del edificio::, menos 
en derribarlo. Nadie ha discutido ni pre
sentado al Ayuntamiento ningún infor

me que pudiese cuestionar la decisión to
mada por el mismo. basada en informes 

de laboratorios homologados que anali
zaron la situación del edificio. 

• Actualmente todo trabajador del
Ayuntamiento fijo o contratado tempo-

ral. está dado de alta en la Seg. Social y 
con el contrato regulado según las leyes 
laborales y administrativas. hablar del 

no arreglaría nada. pero puede si 
quiere uno remontarse hasta 1 O ailos 

atrás y ver cuánto personal trabajaba y 

en qué condiciones contractuales de Seg. 
Social. etc. 

• El cambio es una realidad y lo es en
Gctafc y. afirmo de forma clarísima lo es 

en Educación. 

Nunca la Delegación de Educación del 

Ayuntamiento ha protestado o reivindi
cado algo de forma irresponsable e injus
tificada. Cuando en los ailos 80/81 nos 

movilizamos contra dobles turnos en la 
EG B y por la no construcción de cole-

f uc por que no se querían hacer co-
en base a que unos a11os después 

sobrarían plazas escolares. Esa no es la 
situación actual. los colegios están ha

ciéndose. el doble turno en dos centros 
de los 35 existentes en Getafe es tempo
ral y cambio haberlo. bailo. en el curso 

escolar 79; 80 no teníamos plazas escola

res para 5.000 nifios de EGB y en el cur
so escolar 85186 hemos escolarizado en 
centros adecuados. que no en barracones 

ni en bajos comerciales. a toda la deman

da de alumnos de 4 a 16 afios en un ratio 

profesor; alumno que pasa poco de los 
30 alumnos-aula. 

Para finalizar. dire que el cambio com
promete al Grupo Socialista a seguir 
avanzando a informar y a conseguir lo 
más y mejor para el pueblo. ■ 

Carmen Ferrero Torres 

Portarnz del Grupo Socialista 

en el Ayuntamiento de Getafc 

GRUPO POPULAR---

PRESUPUESTOS 19f 

NO NOS PARECEN E 
Los presupuestos municipales de nuestro 

pueblo para 1986 se han visto incrementados 
con respecto al ejercicio actual en cerca de un 
20 por 1 OO. pasando de 3.011 a 3.582 millones 
de pesetas. teniendo como gasto principal 
prioritario el pago de haberes de la 
municipal que se compone de 870 empleados. a 
los que hay que sumar los concejales socialistas 
liberados y con sueldo más los gastos de repre
sentación del resto. aunque su cuantía sea mu1 
inferior. pero que totalizan entre unos y otros, 
1.502 millones de pesetas. 

Como, por otro lado, los ingresos se basan 
muy especialmente no en conceptos fijos. sino 
en subvenciones. préstamos y ventas de terreno 
(según nuestro criterio. pertenecientes a los 
cooperativistas del Sector Tres), junto con la ya 
famosa contribución territorial urbana que 
para el próximo a110 se cifra en unos pagos de 
los getafenses por este concepto de 584 millo
nes de pesetas a los que hay que sumar 84 mi
llones del recargo en el agua. podemos afirmar 
que el Ayuntamiento de Getafe por medio del 
Partido Socialista está utilizando más la dádiva 
que la previsión de ingresos fijos y crecientes 
por parte del Estado. y que este afio ha supuesto 
menos del O.OS por I OO. pasando de 1.070 del 
afio 1985 a 1.075 para el afio que viene. ¿se 
puede aprobar un presupuesto y con ello la po
lítica económica de un Ayuntamiento que basa 
su presente y su futuro en unos ingresos de 300

millones de pesetas en venta de terrenos del 
Sector Tres: 428 millones en suh\enciones. al
gunas de ellas sin consolidar. 200 millones de 
préstamos y una presión fiscal municipal que 
en los dos últimos ejercicios se ha visto aumen
tada en cerca de un 2 50 por 100'? 

'.\Josotros. sinceramente. creemos que no. Y 
todo ello. por una razón muy sencilla: los gas
tos de personal sobre ingresos corrientes. de 
cerca de un 60 por ciento. se \erá incrementado 
con mayores contrataciones previstas para el 
próximo ejercicio. ¿cómo se va a entrar en la 
\ al oración de unos gastos que se condicionan a 
1.000 millones de ingresos no corrientes y. por 

GRUPO COMUNISTA--------------------------

PRESUPUESTO MUNICIPAL 1986 

Los presupuestos mu111c1pa1es para 
1986 baten varios records: el del mon

tante global. 3.500 millones. el del rnlu
mcn de nómina. 1.500 millones. el de re
caudación de impuestos. 1.000 millones. 

y también el de inversiones reales. 1.000 

millones. aunque el 50 (½i de las mismas 

están supeditadas a las sub\enciones de 
la Comunidad Autónoma. También ba
ten estos presupuestos el récord. a la 
baja. sobre la cantidad aportada por el 
Estado -1,000 millones-. que es igual a 

la dcl ai'ío 1985. 
Con este panorama a simple \ista un 

presupuesto de «verdad» por aquello de: 
«caballo grande, ande o no ande». pero 

deteniéndose en el contenido de cada 
la cosa está más oscura. además 

de que de forma definitiva este presu-

puesto determina sin titubeos el carácter 

centralista del P.S.O.E. y el Gobierno. 
así como la política partidista y de supe

ditación del gobierno municipal de Ge
tatc. 

i,Porqué hemos votado el grupo de 

concejales del P.C.E. en contra de este 

presupuesto'? Porque el P.S.O.E .. al igual 
que hace con todas las promesas electo
rales. incumple lo que prometió en su 

programa electoral de duplicar para el 
ai'ío 1986 la aportación del Estado a los 

Ayuntamientos. lo que de ser cierto nos 

llevaría a los 2.000 millones y no a los 
1.000 en que se quedan. Porque se ha lle-

a una nómina monstruosa de cerca 
del 60% del total del presupuesto. y no 
para dar mejores servicios. sino como 

consecuencia de una política de «enchu-

físmo» y «amiguismo» en materia de per
sonal. que ahora mismo. dicho por un 

destacado dirigente del P.S.O.E. alcanza 

a 60.000 militantes de este partido a ni

\el nacional. Porque los 1.000 millones 
de inversiones están sujetos a la benevo

lencia y criterio de la Comunidad Autó
noma y del «peloteo» que les den desde 

Gctafe. otros 300 millones salen de la 

venta del patrimonio municipal. y los 
otros 200 millones de un crédito con la 

Banca. 
Todo esto ocurre porque este Gobier

no Municipal ha renunciado a reivindi
carle al Gobierno de la nación más dine

ro para los Ayuntamientos como institu

ción más cercana a los vecinos y por con
siguiente a la que más se la demanda. y se 

ha renunciado porque no se tiene una 
convicción política. sino que como los 
hechos nos van demostrando. muchos de 
los concejales lo son como un paso pre-



6: POR QUE 
UENOS 

tanto. esporádicos y fluctuantes. entre los que 
se encuentran 386 millones de pagos de présta
mos e intereses? 

Todo ello ha propiciado que el Grupo Popu
lar Municipal no apruebe estos presupuestos 
que hipotecan el futuro municipal con un gasto 
fijo de plantilla de personal difícilmente sopor
table con los ingresos propios del Ayuntamien
to. a los que hay que sumar gastos corrientes y 
servicios. y que. por otro lado. ejercitan una po
lítica de empobrecimiento con venta de suelo 
del pueblo que en el caso del Sector Tres. y en 
la cuantía a que nos referimos -aumentada con 
la del ejercicio que ahora termina- es criterio de 
este Grupo que pertenece a los cooperativistas: 
pero en el caso hipotético de que así no fuera. se 
vende para sufragar en gran parte unos gastos 
superfluos e innecesarios que el Grupo Popular 
viene denunciando insistentemente: autopubli
cidad. propaganda. contratación de personal de 
confianza o de forma innecesaria «a dedo». A 
lo que habría que sumar las obras que se reha
cen. las que se permite su destrucción para ha
cerlas nuevas o las inacabadas y que precisan 
constantes revisiones de precios que encarecen 
las mismas. 

Cuando un presupuesto se basa en la volun
tad de subvención. venta de patrimonio y prés
tamos. desde el punto de vista de nuestro Gru
po. se gobierna económicamente a la precarie
dad y a la provisionalidad. máxime cuando los 
gastos de personal se acercan al 60 por 100 de 
los ingresos corrientes del Ayuntamiento y la 
constante del Gobierno socialista de la Nación 
es restringir las transferencias del Estado a los 
Ayuntamientos. empobreciéndolos. 

Triste destino el que espera a los getafcnses 
de cara a soportar y sufragar en el futuro un 
presupuesto municipal en el que los gastos de 
personal superan los 1.502 millones de pesetas. 
cuantía que se verá incrementada en el futuro si 
no se remedia a tiempo. ■ 

Sebastián Carro 

Portavoz del Grupo Popular 

vio para poder colocarse mejor. por lo 
que no les interesa enfrentarse a sus jefes. 
ya que son los que tienen que proponer
los para esos cargos. 

Ante esta situación de degeneración 
política municipal que está convirtiendo 
a los Ayuntamientos gobernados por el 
P.S.O.E. en sucursales de la Administra
ción central y «voceros» de sus amos. es 
por lo que el P.C.E. va a convocar al con
junto de los vecinos por los distintos ba
rrios para explicar con mucho más deta
lle el presupuesto del 86. las cantidades 
asignadas a sus barrios. así como el esta
do en que queda el Plan General de Or
denación Urbana después de su aproba
ción inicial. ■

Adolfo Gilaberte Fernández 
Portavoz del Grupo de 
Concejales P.C.E. 

LAS 

COSAS 

COMO 

SON 

REPLICAS A GILABERTE 

Quisiera que insertara en el citado 
Boletín el presente escrito, contestan
do al aparecido en el n.º 73 del 15 de 
los corrientes por el grupo comunista 
al que llaman «ATENTADO CONTRA 
LA DEMOCRACIA» ya que «ese» sí es 
un atentado a la Democracia por: abe
rrante. insulso. difamante ... y el sin fin 
de epítetos con el que se le podría califi
car. en los que no quiero entrar: a fin de 
cuentas puesto que sólo voy a :puntuali-
zar sobre él. 

1.0 Desmentir el que resolviese in
cluir a un amiguete mío como vocal de 
dicha junta, ya que ante la falta de capa
cidad demostrada por el P.C.E. para re
solver sus problemas internos decidí que 
continuase el vocal elegido por el P.C.E. 
¿o es que el Sr. Gilaberte no recuerda 
que firmó él ese escrito? En política hay 
que tener memoria Sr. Portavoz del 
P.C.E. porque si no le pueden dar a uno
con el escrito que ha firmado anterior
mente. Por otra parte decir que no me
importaría en absoluto ser «amiguete»
de un hombre de izquierdas como lo es
D. Agustín Gallego porque no creo que
sea pecado ser del P.C.E. y «Carrillista».
¿Para V d. sí Sr. Portavoz? ¿No será que
quiere pasarse a la derecha?, ¿acaso es
ese el motivo por el que se le ve frecuen
temente con ellos? ¿No es sospechoso
que en un Pleno Municipal el portavoz
del Grupo Popular les pida explicación
de su voto?

Mire V d. los socialistas somos divinos. 
no Dios. Le ruego encarecidamente ten
ga un respeto con la creencia de los de
más. 

2.0 Pide este iluminado se me retire 
de concejal. ¿Acaso se olvida que este 
país se llama España y que los cargos pú
blicos se eligen por plebiscito popular? 
Como en todo país democrático y no 
como en otros que están expuestos a la 
intervención del «Buro Politic» de deter
minado partido. ¿Es eso lo que se quiere? 
Si es así que se diga abiertamente. 

3.0 Se me llama incapaz. ¿No será 
para cubrir su propia ineficacia? o ¿aca
so su talante antidemocrático como de
cían en la junta otros miembros del 
P.C.E.?

4.0 Dice que queremos que den una
imagen distinta de la que tíenen, la única 
verdad de ese escrito, pues nos da pena 
que se desintegre un partido de izquier
das, es por ello que le indicamos que los 
trapos·sucios se lavan en casa y no en pú
blico y que en la Junta de Barrio se van a 
resolver temas del Barrio y no de un par
tido político. 

5.0 Las Juntas de Barrio se han crea
do para dar participación a todas las en
tidades ciudadanas y las ha hecho posi
ble el P.S.O.E. en esta legislatura porque 
en la anterior gobernando conjuntamen
te con el P.C.E. no nos fue posible. lHay 

que recordar que no se incluyó en el an
terior Gobierno municipal a la O.R.T. 
(Partido de Izquierdas con representa
ción Municipal) porque se opuso el 
P.C.E.?

6.0 Lo de que el P.S.O.E. es el único
partido socialista es conocido de todo el 
pueblo español porqüe en él hay demo
cracia interna y cuando un grupo de so
cialistas difiere de una opinión se debate 
en asambleas y como demócratas que so
mos aceptamos la decisión mayoritaria. 
En ningún momento nos planteamos 
fundar otro partido ni echar a nadie por 
ese motivo. ¿Vds. no hacen eso Sr. Porta
voz? ¿cuántos partidos comunistas hay? 
ll0?.l15'? ... 

7.0 El partido Socialista nunca se in
tegró en el Movimiento Nacional sino 
todo lo contrario. V d. parece ser que lo 
nombra mucho. i,No serán reminiscen
cias? o acaso ¿añoranzas? 

8.0 Por otra parte no disgusta la pu
blicidad gratuita que a uno le hacen pero 
¿a costa de que alguien publique los tra
pos sucios de su propio partido? En ese 
caso digo NO, GRACIAS. 

9.° Cuando no se tienen argumentos 
uno se va. también lo hace cuando no se 
está acostumbrado a que se le contradiga 
o no se le da la razón, pudiera ser que
éste fuese el caso y por ello se abandona
ra la Junta.

10.0 Los socialistas discutimos y tra
tamos de solucionar los problemas del 
pueblo, en todos los aspectos, por ello 
los que podemos permanecemos en las 
fábricas codo a codo; con nueestros com
pañeros defendiendo sus problemas por
que son los nuestros: nunca pedimos a 
nuestro partido que se nos libere porque 
para solucionar las cuestiones hay que 
conocerlas; por otra parte decir tajante y 
rotundamente que como demócratas no 
nos gustan y por tanto no hacemos caci
cadas i,funciona así también su partido 
Sr. Portavoz? ■

Migue) Ortiz 
Presidente de la Junta de Barrio 
de Fátima-Alhóndiga 
Concejal del Ayuntamiento de 
Getafe por el P.S.O.E. 

Ante los continuos ataques contra la 
organización del P.C.E. de Getafe (Ad
herido a la Mesa de la Unidad de los Co
munistas), por parte del Señor Gilaberte. 
suponemos que hablando en nombre de 
su Organización, no tenemos más reme
dio que salir al paso de las acusaciones 
que se vierten contra nosotros. 

Quede pues claro, que no es nuestro 
estilo entrar con nadie en una especie de 
guerra de declaraciones, o la inserción de 
de\erminados artículos en la pr�nsa lo
cal, nosotros los comunistas no estamos 

(Continuación pág. 6) 
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por la labor de perder el tiempo en estas 
sucias y descabelladas actuaciones, por 
que como es lógico nos preocupan más. 
los problemas de los trabajadores, de los 
jóvenes. del conjunto de vecinos, de Ge
tafe en general. 

Sobre la representación del P.C.E. que 
se nos acusa, tenemos que manifestar ro
tundamente que la excisión convergente 
organizada por el grupo de Gerardo Igle
sias (del cual forma parte Gilaberte) en la 
organización madrileña del P.C.E., 

cul
minó en una mal llamada Conferencia 
Extraordinaria carente de la más míni
ma representatividad y garantías demo
cráticas, y no sólo se han conformado 
con romper la organización del P.C.E. 
de la Región de Madrid, sino que han ex
cindido hasta la última Agrupación del 
Estado Español. 

En segundo lugar, decir que la excisión 
convergente, no sólo ha provocado la 
mayor crisis. en el comunismo españoL 
sino que el producto de esta crisis, las 
trasladan a las lnstituciones Democráti
cas, Parlamentos, Ayuntamientos, Jun
tas Municipales de Distrito y de Barrio, 
etc

., como en el caso concreto del Ayun
tamiento de Getafe donde nuestro cama
rada concejal José Luis Blázquez. ha sido 
destituido por Gilaberte. de todas las co
misiones municipales así como concejal 
del P.C.E. en las juntas de los Barrios de 
La Alhóndiga. y El Bercial, destitución 
que se ha hecho de la forma más antide
mocrática y dictatoriaL ya que conside
ramos que los hechos que han motivado 
su destitución han sido no comulgar con 
las ideas convergentes y luchar por de
fender los ideales del comunismo. 
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Caso similar. es el ocurrido en la Junta 
de Barrio de La Alhóndiga, donde nues
tro camarada Agustín Gallego, que re
sultó democráticamente elegido por la 
inmensa mayoría de la Agrupación co
munista del citado barrio, que es quien 
tiene facultades para elegir o destituir. 
resulta sorprendente que Gilaberte atri
buyéndose no sabemos qué facultades, 
que por cierto no le corresponden susti
tuye a Agustín por un acólito suyo. vul
nerando la normtiva vigente de partici
pación ciudadana aprobada por todos 
los Grupos de concejales que componen 
la corporación. 

Pero lo más sorprendente del caso es 
que una vez resuelta por el Presidente de 
la Junta de Barrio. la representatividad 
de quien legítimamente la ostenta. Gila
berte nos acusa de ser amiguetes del 
P.S.O.L nada más lejos de la realidad. 
han sido ellos los que han querido utili
zar al P.S.0.E .. como árbitro en la crisis 
del P.C.E., pues es de sobra conocido 
que han tenido reuniones con la Federa
ción Socialista Madrileña. para intentar 
destituir como portavoces de los Grupos 
Comunistas en la Asamblea Regional y 
en el Ayuntamiento de Madrid a nues-

LAS 

COSAS 

COMO 

SON 

tros camaradas Lorenzo Hernández v 
Adolfo Pastor. respectivamente. 

Por último, señalar que nos gustaría 
que este primer comunicado sea el últi
mo que tengamos que hacer sobre este 
tema. ya que es un tiempo precioso el 
que se pierde, unos en descalificar y ha
cer acusaciones y nosotros en tener nece
sariamente que dar respuesta, pero que
remos dejar constancia de que de ningu
na manera vamos a perder los papeles. y 
no vamos a caer en provocaciones aje
nas. lo nuestro es luchar por la salida de 
España de la OTAN. por mejores condi
ciones de vida para los trabajadores y las 
capas populares y en definitiva a luchar 
por la U ni dad de los comunistas. que 
consideramos necesaria para hacer ese 
gran Partido Comunista que necesitan el 
pueblo y la clase trabajadora. 

A estas cosas invitamos a Gilaberte. ■

José Luis Blázquez García 
Cte. Local Getafe P.C.E. 
REGION DE MADRID 

Adherido a la Mesa por la Unidad 
de los Comunistas 

111 CERTAMEN 
DE TEATRO 

Como gran aficionado al teatro, he 
asistido al III Certamen de Teatro aficio
nado de Madrid Región celebrado en 
esta localidad y he podido comprobar la 
gran decepción que me ha producido el 
ver cómo un certamen con la categoría 
que ha adquirido y con la cuidada prepa
ración con la que se ha confeccionado 
haya tenido un remate tan dispar y de 
tan bajo talante de acuerdo con la impor
tancia de dicho certamen. 

Me refiero especialmente al jurado 
que dicho sea de paso parece ser que ca
rece de señas de identidad. puesto que los 
nombres de estas personas ignoro si tie
nen alguna vinculación y base teatral su
ficiente para juzgar con autoridad e im
parcialidad el tremendo esfuerzo que su
pone el poner en escena cualquiera de las 
obras representadas. Y o creo que no. 

Pues bien como aficionado no puedo 
entender cómo se puede ignorar olímpi
ca v descaradamente al actor (de mi opi
nión parte fundamental del contexto tea
tral) dejándose llevar únicamente por el 
impacto espectacular de un montaje 
muy bien construido pero carente total
mente de interpretación (llámese matiz, 
expresión, ritmo, etc.) y supliendo esta 
imposibilidad interpretativa. por una su
cesión de gritos. los cuales consiguieron 
aburrir y hastiar al espectador, y con esto 
me refiero como sin duda podrán adivi-

nar al l .er premio. Merece mención apar
te sin duda el inconcebible 3.er premio ya 
que este fallo ensombreció por completo 
el brillo que podía haber tenido este cer
tamen. concediendo un premio impor
tante a lo que no se debe hacer en teatro 
ignorando por completo a grupos con un 
nivel muy superior en todo su conjunto. 
En cuanto al 2.0 premiC> estoy casi con
vencido que se le ha concedido por tradi
ción ya que lo único salvable de su repre
sentación fue tan poco que no merece la 
pena hacer comentarios. 

En fin creo que fue una noche triste 
para el teatro, premiándose a los más 
allegados creo yo y despreciando sin nin
gún miramiento los valores verdaderos 
de esta comunicación social llamada tea
tro. ■

Germán Cano López 

SI NO QUIERES 
CALDO ... 
TRES TAZAS 

En Getafe ya tenemos casi de todo. 
pues una de las cosas que nos faltaban, el 
vía crucis, en una gran idea municipal 
publicitaria nos ha sembrado de señales 
indicativas (?) todo el pueblo, eso sí, se
gún dicen han salido gratis. 

Pero no acaba aquí la cosa, después 
del fracaso publicitario y de la oposición 
manifiesta de los vecinos ante la barbarie 
antiestética de su masiva implantación 
que obstaculiza en muchos casos el trán
sito peatonal y tapa lo bueno o malo de 
nuestro pueblo pero que forma parte de 
él. el Ayuntamiento da rienda suelta a la 
autorización de vallas publicitarias en 
innumerables solares con unas medirlas 
desproporcionadas. 

Si lo que se pretende es tapar el pueblo 
lo van a conseguir la idea que en su día 
nosotros apoyábamos de dar un entorno 
pintoresco y bello a aquellos solares y fa
chadas con murales alegóricos a escenas 
y paisajes populares ya no permanece en 
la mentalidad de nuestro gobierno muni
cipal. Y es que quizás la justificación sea 
económica, esto costaba dinero y las va
llas lo dan y hay que pagar el enorme dé
ficit municipal. 

No, no estamos de acuerdo, el déficit 
hay que eliminarlo de otra forma, no nos 
pueden condenar a la visión de un pue
blo publicitario que nos aboque a un 
mayor consumismo y nos lo convierta en 
pueblo anuncio. ■

A. V. Centro-S. Isidro



El proyecto de 
presupuestos 
municipales para 1986 
que ha presentado el 
Gobierno Municipal 
asciende a 3.464 
millones de pesetas, lo 
que viene a suponer 
un incremento de más 
de 500 millones sobre 
el de 1985. El 
proyecto, el primero 
que viene ya regulado 
por la nueva Ley de 
Bases de Régimen 
Local, recibió los votos 
a favor del PSOE y en 
contra los del PCE y 
del Grupo Popular, 
grupo éste que, 
contrariamente a lo 
habitual, no hizo uso 
de la palabra para 
argumentar su voto en 
contra. 

El presupuesto de 1986 
registra un fuerte incre
mento de las inversiones 
sobre el de 1985, pasando 
de 584,5 millones en 1985 
a 1.051,3 millones para el 
86. Destacan particular
mente las dirigidas al de
porte, con 215 millones, lo
que permitirá la construc
ción de dos nuevos polide
portivos con subvención de
la Comunidad de Madrid.
El resto de las inversiones
se dedican a compra de
suelo y otras obras de in
fraestructura y equipa
miento (calles, interblo
ques, parques, el nuevo.
matadero de ámbito co
marcal, promoción indus
trial, etc.).

Desde un punto de vista 
estrictamente económico, 
el presupuesto registra un 
descenso de 123 millones 
de pesetas en los gastos de 
intereses y amortizaciones 
de capital con respecto a 
1985, año en el que la can
tidad por este concepto se 
ha elevado a 507 millones 
de pesetas. Además se pre
vee un incremento salarial 
para los trabajadores del 
Ayuntamiento del 7 ,2 % 
sobre la masa salarial y un 
número mínimo de contra
taciones, fundamental
mente para cubrir nuevos 
serv1c1os. 

Las inversiones parci9-e¡;,9fte, 
lo más destacado 

El p�puesto municipal para 1986 asciende a 3.400 millones 

Más de 1.000 millones 
• • 

para 1nvers1ones 
Las inversiones previstas 

para 1986 alcanzan la cifra 
de 1.051 millones de pese
tas y en ellas destacan par
ticularmente las corres
pondientes a las Delegacio
nes de Deportes y de U rba
nismo. En Deportes se 
plantea para el año que vie
ne un Polideportivo Cu
bierto para los barrios de 
Las Margaritas y Juan de la 

Cierva, en el que se inverti
rán 200 millones de pese
tas, de los cuales 133 millo
nes corresponden a sendas 
subvenciones de la Comu
nidad Autónoma. En ello 
se incluyen los previstos 
para la piscina cubierta del 
Sector III, que no comen
zará el año que viene. 

Urbanismo reúne 213 
millones destinados princi-

palmente a remodelación 
del casco antiguo, arreglo 
de calles, interbloques y 
aceras, a la Fábrica de Ha
rinas y alumbrado público. 
Mención especial merece 
también los 150 millones 
destinados al matadero Co
marcal, de los cuales 100 
serán aportados por la Co
munidad Autónoma. ■

PRESUPUESTO 1986 

ORGANOS DE GOBIERNO ....................................... . 
ADMINISTRACION ECONOMICA ................................ . 
ADMINISTRACION .............................................. . 
SERVICIO DE LIMPIEZA Y DESRA TIZACION .................... . 
SEGURIDAD, TRAFICO E INCENDIOS .............. · ............. . 
EDUCACION .................................................... . 
SANIDAD ....................................................... . 
SE:RVICIOS SOCIALES .......................................... . 

. URBANISMO .................................................... . 
ALUMBRADO PUBLICO ......................................... . 
-SANEAMIENTO ................................................. . 
CEMENTERIO ................................................... . 
DEPORTES ..................................................... . 
INFORMACION, PARTICIPACION CIUDADANA .................. . 
PARQUES Y JARDINES ......................................... . 
CULTURA Y FESTEJOS ......................................... . 
CONSUMO ..................................................... .-. 
JUVENTUD ..................................................... . 
PROMOCION INDUSTRIAL ...................................... . 
MATADERO ............................. : ...................... . 
GASTOS FINANCIEROS .................... ; .................... . 
INCREMENTO SALARIAL, PRESTACIONES SOCIALES Y SUSTI-
TUCIONES ...................................................... . 

49.487.838 
162.525.053 
198.650.783 
392.186.749 
258.483.935 
176.855.301 

77.088.511 
71.183.800 

443.829.920 
118.000.000 

87.000.000 
29.282.545 

303.054.231 
22.592.315 

155.962.854 
109.821.103 

11.938.338 
36.631.091 
81.565.494 

181.904.863 
386.249.599 

109.841.687 

TOTAL............................................. 3.464.136.010 
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BREVES 

■ La pasarela de El
Bercial, ya. - El Direc
tor General de Carrete
ras, D. Enrique Bala
guer, ha comunicado al 
Alcalde mediante una 
carta, haber dado ya las 
órdenes oportunas para 
que se redacte el 
proyecto de pasarela 
peatonal que interco
nexione los barrios de 
El Bercial, de Las Mar
garitas y el apeadero de 
RENFE. 

En la misma carta el 
Director General seña
la que no hay ningún 
inconveniente para que 
se redacte el proyecto 
de construcción que 
complete el enlace nor
te a Getafe en la 
CN-401 en los ramales 
del lado «Polígono In
dustrial de El Rosón». 

Críspulo Nieto, procesado 
Críspulo Nieto, expresidente de la Cooperativa Nuevo 

Hogar y de la Junta de Compensación del Sector 111 ha 
sido procesado por el Juzgado de Instrucción de Getafe 
por apropiación indebida. 

Según el auto de proce
samiento, Críspulo Nieto 
recibió del Banco de Des
cuento, como presidente 
de la Cooperativa Nuevo 
Hogar y de la Junta de 
Compensación, la canti
dad de 7 .600.000, que era 
los extratipos procedentes 
de -la cuenta que la coope
rativa tenía abierta en el 
Banco de Descuento. El 
mismo auto señala que se 
abrió la cuenta en 1978, 
gestionándose entonces la 
percepción de los extrati
pos a favor de la misma y 
que en 1980 el director de 
la entidad bancaria comu
nicó a la Junta Rectora de 
la Cooperativa la supresión 
de los mismos; sin embargo 
Críspulo Nieto mantuvo 
después conversaciones lo-

grando que se continuaran 
abonando los extratipos, 
sin comunicarlo a ningún 
miembro de la Junta Rec
tora. Al ser descubierta la 
actuación, Críspulo Nieto 
entregó a la Junta de Com
pensación y a la Cooperati
va la suma de 8.756.000 
ptas. en febrero de 1982, 
como devolución de los in
tereses percibidos. 

Por otra parte, el Alcalde 
ha nombrado a Jesús Neira 
juez instructor del expe
diente abierto en noviem
bre de 1982 para dilucidar 
las posibles responsabili
dades e irregularidades en 
la gestión económica del 
entonces presidente salien
te de la Junta de Compen
sación del Sector III, Crís
pulo Nieto. ■

R 3 • GETAFE SECTO 

/: 

/�. 

GETAFE 3 • CENTRO COM
:

RC
��

/ 

r"'· ;;:::;:S;;:/!;f; / ¡1/ /;::;>��. h:f.;;: 
/'/ ¡f���<::�<� 

V ' ' "-�z7 \.'•, \ 
.,-/ / ;" <',;:.,,. 1( ; ... 

, 
.,.\\··.·. //'>,". 

� A �/, 
/ ! i I i ' f¡ '\

\ / \ �. 

x.-"<-

,:

'.,f 

; 

. Y /; • , ' I¡ / ; • , v' ·". �• ,· J 

1 

; / · ; 
1 

1' \j; \ .• ' ' / \ •º • .,,/ 
RENOS 

/; 

'"''- ' < // •��# ,o 

TER 
ÑOLAS / / 

. [•'.· º'.i ) ; \ � " «í� <::l 

COOP. 
/

A b / 

?!:'

3 

:I\\ / • .\\/ ¡r)J'<¿,I'-l>-,J:-1>-

; / 

1 \ ' ;\ /;!; 

' 

1 

' \ /v' \\ .• , 1?" 

1, • l::- =--::.� -=-=======�-

\ \ / �CCESO �,.>,,-1 

r- /(
= , /11 "'"117 /_ ; -�--"':. -=(, • / 

-

,J-.; / !1 1 
, ACCESO OESTE 

· 
; 1 

, - , Ji\,4r; .ccesom, 
e - r . ' : AJ((:· / A-B MUELLES 

�--

,.' 
• • 

O EN \
1 

�'--===:..__-== 
N-401 

PISO PILOTO 
�g�STRUCCION �\ Lago Bañolas, 6 

■ Fiesta comunita
ria. - Las fiestas del Ba
rrio de Las Margaritas 
están siendo considera
das como un auténtico 
ejemplo de participa
ción ciudadana. Esta 
foto, enviada por un 
grupo de vecinos a esta 
redaccíón, fue tomada 
un día durante las fies
tas, en torno a una su
culenta comida que un 
buen grupo de vecinos 
preparó y disfrutó en 
común. 

NUEVA COOPERATIVA DE VIVIENDAS EN GETAFE 
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Sdad. Cooperativa Bañolas del Sector 111 

e CHALETS DE PROTECCION OFICIAL 

e ADMITIMOS SOCIOS 

e INFORMESE EN EL TELEFONO 682 14 32, TODOS LOS DIAS 

DE 18 A 20 HORAS, O LOS SABADOS Y DOMINGOS DE 11 A 13 HORAS 

Y DE 18 A 20 HORAS, EN EL PISO PILOTO DE LA COOPERATIVA BANOLAS. 

EN EL SECTOR 111 DE GETAFE (C/. LAGO BAÑOLAS, N.o 6) 



■ CERTAMEN LI
TERARIO SIL VE
RIO LANZA, 1986. -
El Centro Municipal de 
Cultura ha convocado 
ya los Certámenes de 
Poesía y Relato de Sil
verio Lanza de 1986. 
En él podrán participar 
todos los residentes en 
la Comunidad de Ma
drid, podrán presentar 
un solo trabajo, sobre 
tema libre y en caste
llano. 

El plazo de admisión 
de originales termina el 
27 de diciembre y la re
cogida de las bases, así 
como la entrega de ori
ginales, debe efectuarse 
en el Centro Municipal 
de Cultura, en la calle 
Madrid, n.º 50. 

SECTOR-3 

Centro Municipal de Cultura • C/. Ma
drid, 50 
Sábado, 16 noviembre, 7,30 tarde 

AJUCAR 

Café «El Violín» • C/. Velasco 
Viernes, 22 noviembre, 1 O noche 

CRASH 

Discoteca «Piscis» • C/. Jiménez Iglesias 
Viernes, 29 noviembre, 9,30 noche 

INVIERTA EN SEGURIDAD 

GARD SISTEM, S. A. ORGANIZACION DE SEGURIDAD

Empresa Homologada por el M.o Interior D.G.P. con el n.o 346 con fecha 8 de noviembre de 1982 

- UNA ADECUADA PROTECCION DE SUS BIENES RENTABILIZARA SU

INVERSION ...

• Le ofrecemos nuestra experiencia y asesora
miento sobre Seguridad y Protección en los
siguientes apartados:

- ANTI-ROBO Y ATRACO

- DETECCION Y EXTINCION DE INCENDIO

- CIRCUITO CERRADO DE TV

- DETECCION DE METALES

- CABINAS ANTI-ATRACO

- ACRISTALAMIENTOS BLINDADOS

- DETECCION DE GASES

- DETECCION DE EXPLOSIVOS

- CONTROL DE ACCESOS CODIFICADO

- SISTEMAS DE TRANSMISION DE ALARMAS

VIA RADIO

CENTRAL RECEPTORA DE ALARMAS 

VIA RADIO VHF 
INSTALADA EN DEPENDENCIAS POLICIA MUNICIPAL 

GARD SISTEM, S. A. ORGANIZACION DE SEGURIDAD

DELEGACION MADRID 

C/. PRECIADOS, 29 - 4.o D 
Tel. 232 67 57 
28013-MADRID 

CENTRAL 

Gran vía de les Corts Catalanes, 322-324, planta 9.a 
Tels. 224 7 4 04 - 224 77 02 
08004-BARCELONA 



Hoy Getafe tiene 128.000 habitan
tes. Dentro de 8 años podrá llegar a te
ner entre 160.000 y 170.000. Para 
permitirlo se califica terreno para 
nuevas viviendas y zonas para par
ques, colegios, polideportivos, apar
camientos, centros sanitarios, suelo 
industrial que permita la instalación 
de nuevas empresas que puedan dar 
trabajo, carreteras, estaciones de fe
rrocarril, se plantean redes de sanea
miento, mecanismos controlados de 
vertidos de residuos industriales y do
mésticos, etc. 

Según Jesús Neira, con el Plan Ge
neral de Ordenación Urbana se «pre
tende solucionar los déficits de equipa
mientos que afectan de forma genera
lizada a todos los barrios, disminuir la 
densidad de viviendas p-0r hectárea, 
elevar el porcentaje de personas que 
vivan y trabajen en Getafe evitando 
con ello que se convierta en una ciudad 
dormitorio, eliminar de una vez por to
das el problema de vertidos ilegales, 
acabar con la red de saneamiento, y 
proteger nuestro medio ambiente, los 
yacimientos arqueológicos y los mo
numentos de interés que tenemos en la 
ciudad. El Plan General contempla to
dos estos aspectos y bastante más im
posibles de enumerar uno por uno. 
Tendría que añadir en todo caso que se 
van a perseguir fuertemente las infrac
ciones urbanísticas». 

Pero quizás la mejor forma de co
nocer en qué medida afecta a cada 
uno la puesta en marcha del P.G.O.U. 
sea hacer un repaso de lo que en él se 
contempla para cada barrio. 

ELBERCIAL 

Se pretende posibilitar el aumento 
de población hasta un número apro
ximado de 10.000 habitantes con los 
equipamientos comerciales y de servi
cios suficientes para su habitabilidad 
y funcionamiento interno. Se califica 
terreno para 700 nuevas viviendas, se 
contempla la desaparición de la 
«Granja California» y se califican te-
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rrenos para equipamientos (aumento 
de zonas verdes, plazas y suelo para 
ambulatorio, centros culturales y de
portivos). Se incluye también -y esto 
ha sido algo reivindicado fuertemente 
por los vecinos- la conexión directa 
del barrio con el nudo de Las Margari
tas a través de una carretera y un ca
mino peatonal hasta el apeadero de 
Renfe. 
PERALES DEL RIO 

En este alejado barrio del casco ur
bano de Getafe, se pretende estabili
zar una población del orden de 6.000 
habitantes. Se califica terreno para la 
construcción de unas 1.000 viviendas 
unifamiliares, con sus correspondien
tes equipamientos de todo tipo. Los 
problemas de saneamiento se corregi
rán conectando directamente la red 
con la depuradora de Butarque y se 
contemplan medidas de vigilancia 
para eliminar el problema de vertede
ros y escombreras, así como la protec
ción de los yacimientos arqueológi
cos. Permanece la parte del canal de 
piragüismo que el Ayuntamiento de 
Madrid quiere hacer en el Manzana
res y el llamado 5.0 cinturón, red de 
carreteras que unirá Perales con Geta
fe, y de aquí a Leganés y Fuenlabrada 
mediante una autovía, en el segundo 
cuatrienio. El Ayuntamiento acome
terá el arreglo de las cañadas que, por 
detrás del Cerro de Los Angeles, lle
gan hasta Perales. 

MARGARITAS - JUAN DE LA 

CIERVA 

El acuerdo al que se ha llegado re
cientemente con el Ministe¡.¡_o de De
fensa permitirá a éste la construcción 
de 650 viviendas y, paradójicamente, 
la reducción de la densidad de vivien
das. El barrio contará con una gran 
plaza y los actuales edificios del 13 de 
Artillería están restaurados para aco
modarlos a uso municipal y de la Co
munidad Autónoma. El Ayuntamien
to prevé el derribo de parte de la valla 
a primeros de año. 

El largo camino de redacción y 1

Ordenación Urbana toca ya su 
1983, en él se han incluido to 

crecimiento de habitantes, equiJ 
medidas de protección de y, 

edificios históricos y del medio 
un reto a las corporaciones qut 

se sucedan en e 

Jesús Neira, Concejal de Urbanismo y 
Promoción Industrial. 

En la laguna de Joatzel se ha califi
cado terreno para 590 viviendas, con 
unas cesiones de terreno al Ayunta
miento del 65 %, lo que permitirá dis
poner de una gran cantidad de terreno 
para equipamientos. 

En la margen derecha de la Avda. 
de las Ciudades, por detrás de los cole
gios, se contempla una carretera que 
una el Polígono de Los Angeles con la 
carretera de Toledo. En la franja que 
queda en medio se calificará terreno 
para 300 viviendas. El resto del terre
no irá destinado a un parque de 
120.000 metros cuadrados y una zona 
polideportiva de 2'.?5.000 metros cua
drados. Los proyectos se están reali
zando ya y la expropiación de terre
nos comenzará en 1986. Por último, 
se contempla también la construcción 
de 2 grandes aparcamientos subterrá
neos. 



dificación del Plan General de 
n. Comenzado a redactar en
s las nuevas previsiones de
mientas, industrias, viviendas,
mientas arqueológicos, de
1biente. Su realización plantea
n un plazo máximo de 8 años
\.yuntamiento.

ELBARDALON 

La principal actuación prevista en 
este barrio es la construcción de 500 
viviendas y la legalización de los edifi
cios ya existentes. 

CRUCE C/. MADRID CON AVDA. 

DE LAS CIUDADES 

Esta zona tiene especial importan
cia dado que en el diseño de la ciudad 
que establece el Plan, ésta será la gran 
entrada a Getafe. El apeadero de Ren
fe ya se está construyendo y está pre
visto ampliar la plaza. 

En la calle Madrid, y antes de llegar 
al cruce, se le quitan unos metros al 
Polígono del Rosón, concentrando en 
ellos la edificación de 300 viviendas y, 
justo en la esquina, se prevé la instala
ción del recinto ferial. 

LA ALHONDIGA 

La compra de terreno que en su día 
hizo el Ayuntamiento de los terrenos 
situados detrás del colegio de El Gre
co, han permitido dotar al barrio de 
colegios y ambulatorio, pero sigue ca
reciendo de zonas verdes interiores. 
Para remediar esta carencia se actuará 
sobre los solares sin edificar, como 
por ejemplo el que hay entre Reyes 
Católicos y Alonso de Mendoza. En él 
se contempla una amplia zona verde y 
un Centro Cívico. 

En cualquier caso el gran pulmón 
de este barrio vendrá con el desarrollo 
del Parque de La Alhóndiga, tras la 
ctra. de Toledo, con 700.000 metros 
cuadrados. La circulación se verá no
tablemente descongestionada con la 

ampliación ya en marcha de esta ca
rretera y de la calle Leganés. 

Como obras más reducidas se con
templa la terminación de interblo
ques y un aparcamiento subterráneo 
en la plaza de Fátima, así como la po
sibilidad de construcción en los sola
res ocupados por las casitas bajas. 

Finalmente, se contempla la clau
sura del cementerio viejo, trasladando 
los restos del nuevo y reservando 
aquel lugar para zona verde. 
CENTRO Y CASCO ANTIGUO 

La conservación y adecentamiento 
del centro y casco antiguo de Getafe se 
conseguirá concentrando las nuevas 
edificaciones, de forma que permitan 
mayores zonas verdes y arreglando to
das aquellas medianerías que se en
cuentran en mal estado. Este es el caso 
de los solares que hay en las calles Ar
boleda, Plaza España, Antiguo Ferial, 
General Palacios, Manzana, etc. 

Se mantiene el catálogo de edificios 
a conservar que dan a Getafe un cierto 
aire histórico y de identidad, aunque 
se han eliminado una gran cantidad 
de ellos que estaban en ruinas o muy 
malas condiciones. El Ayuntamiento 
está estudiando la posibilidad de crear 
un parque público dentro del recinto 
de los Escolapios, entre las calles Ge
neral Pingarrón y Pablo Iglesias. 

Aquí se contemplan también los 
aparcamientos subterráneos: de he
cho ya se ha redactado el proyecto del 
de la Plaza España. 
SAN ISIDRO 

El Plan General contempla dos 
grandes actuaciones en esta zona: el 
desdoblamiento de la Avda. de las 
Fuerzas Armadas, conectando la ctra. 
de Toledo con la de Andalucía. Y se
gundo, ampliar toda la zona de equi
pamientos. La antigua plaza del anti
guo matadero y la realización de dos 
murales en medianerías deterioradas. 
Se contemplan como zonas de equi
pamientos gran parte de los pequeños 
solares sin edificar. 

SECTOR III 
En el plan se recoge la a_mpliación a 

este barrio de las ordenanzas vigentes 
para el resto de Getafe. El problema a 
solucionar, la recepción del barrio, 
está a la espera de que la Junta de 
Compensación termina las obras de 
urbanización, que las recepcionará si 
están en buen estado. Y en segundo 
lugar tendrá que formarse una Enti
dad Urbanística de Conservación, 
compuesta por miembros de las coo
perativas, que vele y se responsabilice 
de los gastos de conservación de las 
urbanizaciones interiores, que corres
ponden a los cooperativistas al ser zo
nas privadas. 

Los problemas urbanísticos serán 
solucionados, pero será necesario 
siempre que se obtengan las licencias 
pertinentes para cualquier tipo de 
obra, teniendo en cuenta que no se ad
mitirán aquéllas que las ordenanzas 
no permitas. De no seguir este proce
dimiento, se abrirán expedientes de 
infracción urbanística que pueden 
terminar con multas e incluso derri
bos. 

En otro orden de cosas, el Plan con
templa como objetivo el terminar el 
Sector III, permitiendo la construc
ción de 2.000 nuevas viviendas, lo 
que permitirá reducir los costos. 

El Ayuntamiento está interesado en 
dotar de forma rápida al Sector III de 
los equipamientos necesarios, que ya 
se están negociando con la Adminis
tración: colegios, institutos, centro de 
salud, residencia de ancianos, instala
ciones deportivas, comisaría de poli
cía, etc. 

El barrio tiene también cerca el par
que de La Alhóndiga, ya se encuen
tran en avanzado estado de construc
ción los accesos y se estudia también, 
y el Plan la contempla, una estación 
de Ferrocarril al otro lado de la ctra. 
de Toledo, cerca también de S. Isidro. 

INDUSTRIAS - EMPLEO 

En Getafe tenemos dos polígonos 
industriales: Los Angeles y El Rosón y 
los dos sin recepcionar. El caso del 
primero tiene un arreglo ya pactado, 
del que damos cuenta en otras pági
nas, pero el segundo plantea más pro
blemas, aunque es de esperar que se 
inicien contactos para solucionarlos. 

Hay otro polígono a punto de co
menzarse: El de S. Marcos, de más de 
700.000 metros cuadrados. Las obras 
de su urbanización están en fase de 
adjudkación y para su ocupación ya 
hay una buena lista de empresas en es
pera. 

Podrán instalarse industrias junto a 
la carretera siempre y cuando estén 
destinadas a prestar los servicios re
queridos por la circulación o el tráfico 
(hoteles, gasolineras, talleres, etc.) y 
en los lugares establecidos en el Plan. 
No obstante, las existentes podrán 
continuar su actividad con la imposi
bilidad de ampliar. ■ 
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Educación 

La nueva «Casa de los 
Niños» ya ha empezado 
a funcionar 

La investigación 
llevada a cabo a 
raíz de la apertura 
del expediente 
informativo abierto 
por la aparición de 
grietas y 
deficiencias graves 
en el antiguo 
edificio de «La 
Casa de los Niños» 
ha confirmado la 
existencia de 
negligencias e 
imprudencias en la 
construcción y 
. proyectos del 
edificio que no 
podrán ser 
exigidas por haber 
prescrito los 
plazos 
determinados por 
la Ley. 

En concreto se ha esta
blecido la inexistencia de 
proyecto alguno de cons
trucción del edificio origi
nal (construido en los años 
1969-70 y que sufrió sen
das ampliaciones en los 
años 72 y 7 3 ), construcción 
y dedicación a escuela in
fantil que fue comunicada 
a la Corporación por el Al
calde; D. Pedro Zarzo, una 
vez terminada la obra (6 de 
abril de 1970) que no tenía 
conocimiento de ello y que 
tampoco exigió los proyec
tos marcados por la Ley del 
Suelo de 12 de mayo de 
1956 (entonces vigente) ni 
la preceptiva licencia de 
obras. Según la Ley 7 / 1985 
de 2 de abril Reguladora de 
las Bases de Régimen Lo
cal, en el mismo sentido 
que la Ley de Régimen Lo
cal de 19 5 5 «los miembros 
de las Corporaciones Loca
les están sujetos a respon
sabilidad civil y penal por 
los actos y omisiones reali
zados en el ejercicio de su 
cargo». Su responsabilidad 
prescribe a los 15 años. 
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Por prescripción de los plazos legales 

Los responsables del deterioro 
de la antigua «Casa de los Ni
ños» no podrán ser perseguidos 
legalmente 

En aquellos años eran ar
quitectos municipales D. 
José Martín-Crespo, hoy 
alcalde de Pozuelo de Alar
eón por el Grupo Popular, 
y D. Gonzalo González en
tonces arquitecto munici
pal interino todavía hoy ar
quitecto municipal. Am
bos han negado haber teni
do relación alguna con la 
citada obra siendo imposi
ble, a la vista de la inexis
tencia del proyecto, deter
minar su autoría y la direc
ción de la obra. 

Las ampliaciones 

En cuanto.a las dos am
pliaciones posteriores, rea
lizadas en los años 1972 y 
197 3, sí existen proyectos 
pero no se realizaron en
sayos sobre el estado y cali
dad del suelo y los mate
riales utilizados no fueron 
los adecuados (ladrillo silí
ceo - calcáreo en fachadas y 
muros interiores para la 
formación de fábricas de 
un pie, vistas al exterior 

con la unión de estructura 
metálica de pilares y vigas) 
según el informe emitido 
por el laboratorio especia
lizado INCOASA con fe
cha de 1 O de marzo de 
1985. Este informe aduce 
además como otra causa 
determinante del deterioro 
del edificio el cambio de 
uso. 

Los ensayos realizados a 
lo largo de 1985 no han 
sido cuestionados por na
die. 

Indignación e 
impotencia 

Este edificio fue desalo
jado el 21 de marzo y derri
bado a finales de septiem
bre por decisión del Go
bierno Municipal. En el 
debate previo a la votación 
de la propuesta de sobresei
miento del expediente, que 
fue votado a favor por el 
PSOE mientras que el Gru
po Popular y el PCE se abs
tuvieron, Carmen Ferrero, 
juez instructora del expe-

diente declaró sentir «una 
profunda indignación y 
sensación de impotencia 
por no poder exigir legal
mente las responsabilida
des civiles y penales que se 
reflejan en el expediente. 
Esta es una pequeña mues
tra de cómo se podía actuar 
impunemente en aquellos 
tiempos». 

La apreciación de las 
primeras grietas a finales 
de 1984 dieron la voz de 
alarma. A partir de ahí se 
sucedieron toda una serie 
de estudios que determina
ron el desalojo y posterior 
derribo de la Escuela Infan
til y la apertura del expe
diente informativo subsi
guiente. 

La nueva «Casa de los 
Niños» se encuentra situa
da en la Avda. de Los An
geles, tiene una superficie 
construida de casi 1.000 
metros cuadrados y su 
construcción ha sido cos
teada con una subvención 
de 48 millones que conce
dió la Comunidad Autóno
ma. ■ 
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ACUERDO ENTRE 

AYUNTAMIENTO Y 

EMPRESARIOS PARA 

TERMINAR EL POLIGONO DE 

LOS ANGELES 

El viejo contencioso que enfrentaba al Ayuntamiento y 
a los industriales del Polígono de Los Angeles ha queda
do resuelto gracias al acuerdo al que han llegado ambas 
partes. Este acuerdo, a grandes rasgos, plantea la repara
ción de la urbanización del Polígono a cuenta de los in
dustriales allí establecidos, y la modificación del 
P.G.O.U. de forma que permita la ampliación de algunas 
fábricas que insistentemente han planteado esa necesidad. 

El Polígono Industrial de nuevo Polígono de S. Mar-
Los Angeles, que data de la cos teniendo enfrente otro 
década de los 60, se en- en tan lamentable estado». 
cuentra en un lamentable 
estado de abandono, con 
partes importantes de su 
urbanización muy deterio
radas: de un lado, los pro
pietarios no realizaban las 
obras necesarias y de otro 
el Ayuntamiento tampoco 
entraba a solucionarlas 
porque no puede recepcio
narlo sin que esté termina
do. Falta alumbrado, hay 
calles sin terminar, están 
paralizadas las obras de 
ampliación de varias in
dustrias y en algunos casos 
se produce un vertido in
controlado de basuras. 

Para Jesús Neira, conce
jal de Urbanismo, «era im
portante terminar de una 
vez por todas con esta diná
mica, que lo único que pro
ducía era incomodidades y 
problemas a los miles de 
trabajadores que cada día · 
lo utilizan y además una pé
sima imagen al empresaria
do, que normalmente bus
ca, naturalmente, buenas 
urbanizaciones industria
les para instalar su fábrica. 
Malamente, por ejemplo, 
podemos promocionar el 

• El acuerdo al que se ha
negado contempla el cam
bio del sistema de ejecu
ción por compensación
por el sistema de coopera
ción. Los empresarios se
han comprometido a fi
nanciar la compra de terre
nos que habrán de sustituir
a las zonas consideradas
inicialmente como verdes
y, en un período de 2 años,
a financiar también las
obras pendientes, valora
das en 150 millones de pe
setas. El cobro de este dine
ro será asegurado mediante
el depósito en el Ayunta
miento de avales banca-
nos. 

Los empresarios además 
se han comprometido a re
tirar todos los contenciosos 
planteados al Ayuntamien
to una vez que éste haya 
modificado el Plan Gene
ral de Ordenación Urbana 
de forma que permita la 
ampliación de las indus
trias, sin que ello signifique 
pérdida alguna en la super
ficie dedicada a zona verde 
o recreativa. ■

La mayoría 
de las empresas 
de la ZUR, a Getaf e 

Cinco del total de trece 
empresas cuyos proyectos 
han sido aprobados por la 
Comisión Gestora de la 
ZUR son de Getafe. Estas 
5 empresas reúnen en sí el 
60% de la inversión acogi
da a la Zona de Urgen te 
Reindustrialización y 441 
nuevos empleos sobre el 
total de 73 7 que en todo 
Madrid se crearon me
diante este plan. 

Los proyectos, en la 
mayoría de los casos, han 
sido tramitados ante la 
Comisión Gestora de la 
ZU R por la Oficina de 
Promoción Industrial del 
Ayuntamiento y suponen 

Polígono de San Marcos 

una invers10n total de 
2.449 millones de pesetas. 
Estas 5 empresas suponen 
un total de 680 empleos de 
los que 441 son de nueva 
creación. Las empresas de 
Getafe acogidas a la ZUR 
a los sectores de telefonía, 
informática, fabricación 
de productos plásticos, y 
alimentación. 

El resto de las empresas 
cuyos proyectos han sido 
calificados por la Comi
sión Gestora de la ZUR de 
Madrid se asentarán en 
Tres Cantos, San Fernan
do de Henares, Fuenlabra
da y Torrejón. ■

El SEPES comienza 
la compra de terrenos 

La Sociedad Española 
de Promoción y Equipa
miento de Suelo (SEPES) 
ha pasado ya a ser el pro
pietario de 13 hectáreas de 
terrenos del Polígono de 
San Marcos. 

Estas 13 hectáreas, las 
primeras sobre las que se 
empezará a construir, han 

sido valoradas en casi 218 
millones de pesetas que ya 
se están pagando a los pro
pietarios, y supone el ini
cio de la última fase del 
proceso de expropiacio
nes, y abrir la puerta defi
nitivamente al comienzo 
de las obras de urbaniza
ción y de instalación de 
nuevas industrias. ■
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Se realizó la 2.ª Campaña de Mentalización 

Los minusválidos, 
por una integración plena 

La segunda Campaña de Mentalización e Información a los minusválidos ha sido 
llevada a cabo, en el pasado mes de octubre, por la Asociación de Minusválidos de 

Getafe. En la actualidad está integrada por una junta directiva de 9 personas. En esta 
segunda campaña se plantearon temas candentes dentro de la compleja problemática 

que envuelve a estos sectores marginados de nuestra sociedad. 

Un representante de la 
Asociación nos manifesta
ba su desilusión tanto por 
la falta de interés de los 
mismos minusválidos 
como por el escaso apoyo 
recibido por parte de la Ad
ministración Central y 
Municipal. Refiriéndose 
concretamente a la labor 
del Ayuntamiento, mani
festaban: «Somos cons
cientes que en nuestra lo
calidad hay multitud de 
problemas de toda índole, 
pero lo que nosotros pedi
mos es que se nos den más 
medios para poder inte
gramos plenamente en la 
sociedad». 

En estas jornadas de 
mentalización estuvieron 
presentes el Vicepresidente 
del Inserso, Pedro Lafuen
te, y el Presidente de la 
Coordinadora Estatal, An
tonio Sánchez. Faltaron a 
la cita, entre otros, la secre
taria de la Coordinadora 
Provincial, Pilar Ramos. 

En las dos jornadas que 
duró la campaña se aden
traron en temas como el 
paro, las barreras arquitec
tónicas, las relaciones so
ciales con la gente, la Ley 
de Integración Social del 
Minusválido, etc ... Quizás 
el problema que más preo
cupa y que más se debatió, 
fue la falta de empleo para 
los disminuidos. Afirma
ban que en Getafe hay es
casas, por no decir nulas, 
empresas que contratan o 
tienen al menos ese 2 % de 
la plantilla que estipula la 
legislación vigente. 

Integración y 
objetivos 

Según la Asociación hay 
alrededor de unos 380 mi-
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nusválidos físicos y senso
riales, sin contar los psíqui
cos y otros tantos que las fa
milias ocultan, bien por 
pudor o bien por abando
no, que necesitan una inte
gración plena y no un par
cheo. Por otro lado está la 
falta de mentalización por 
parte del minusválido in
cluso en los problemas que 
más le atañen. Nos afirma
ban los mismos represen
tantes de la asociación que 
existe quien incluso no co
noce la normativa referen
te a prestaciones e incluso 
otros que no cobran lo esta
blecido por la ley. 

Entre los objetivos de la 
Asociación se pueden des
tacar como puntos más in-

teresantes los siguientes: 
Reivindicar los derechos 
de los minusválidos como 
seres normales, frente a los 
poderes públicos; tomar 
conciencia ellos mismos de 
su problemática y buscar 
los medios o mecanismos 
necesarios para solucionar 
sus problemas; integración 
social y laboral del minus
válido; concienciar a la po
blación y hacerlas partíci
pes de la problemática. 

En resumen lo que se 
sacó de estas jornadas de 
mentalización es la idea de 
hacer ver a la población 
que los minusválidos son 
gente normal, con los mis
mos problemas y las mis
mas necesidades que el res
to de la sociedad. Su mayor 
necesidad radica en su inte
gración. ■

Nico Méndez 

La Fundación Pública de Servicios Culturales 
del Ayuntamiento de Getafe ha iniciado un 
proyecto de construcción por fases de un Belén 
Navideño para instalarlo durante las fiestas que 
se aproximan en la Plaza de la Constitución. 

Este Belén será construido por el Taller de 
Escultura de la Fundación y se pretende que 
sean las entidades y ciudadanos los que direc
tamente con su aportación, vayan impulsando 
este proyecto. El objetivo fundamental de este 
procedimiento es que a pesar de estar el Ayunta
miento detrás de este tema, sean los propios ve
cinos y entidades que sientan suya esta iniciati
va los que de forma voluntaria aporten su cola
boración desinteresada. 

Las cuentas corrientes para inscribir la apor
tación son: 
- Banco de Santander: C/. Jardines; c/cte. 8763.
- Banco Hispano Americano: C/. Toledo; c/cte. 1.2371.2.
- Banco Central: C/. Toledo; c/cte. 229550695.
- Caja de Ahorros: C/. Madrid; c/cte. 22096000407387.
- Banesto: C/. Madrid;·c/cte. 870.019/271.
FUNDACION PUBLICA DE SERVICIOS CULTURALES 



COOPERATIVA 

CERRO BUENAVISTA 
ABIERTA LA INSCRIPCION 

SECTOR 3 -GETAFE 

170 VIVIENDAS UNIFAMILIARES 
DE PROTECCION OFICIAL. 

FINANCIACION EN 15 AÑOS. 

e PARCELA 200 M2
• DOS PLAZAS APARC�MIENTO 

e TRES DORMITORIOS, SALON DE 24,5 M2 

e COCINA CON TENDEDERO Y GAS CIUDAD 
e DOS CUARTOS DE BAÑO Y CUARTO DE ASEO 

INFORMACION: C/. MADRID, 52, 1.0-1 
TEL. 681 64 14 
TARDES DE 5 A 8 
GETAFE - MADRID 



Deportes Nico Méndez 

Getafe, C.F. Concluyó la primera vuelta 

Los de Las Margaritas El Menfis-Getaf e 
en todo lo alto debe ir a por todas 

Al cierre de nuestras páginas, el Getafe, C.F. no cono
cía aún el sabor de la derrota. Se encontraba en lo alto de 
la clasificación peleando con equipos como el Fuenlabra
da, Vicálvaro y Alcázar. Su puesto en la clasificación no 
es fruto del azar ni de la supuesta debilidad de sus rivales. 

Está ahí arriba por méri
tos propios y por el brillan
te juego realizado por sus 
efectivos tanto en Las Mar
garitas como fuera de su 
campo. El grupo en que se 
encuentra no es precisa
mente una perita en dulce 
como podría haber ocurri
do en temporadas anterio
res. 

Su capacidad rematado
ra está fuera de toda duda. 
Cuando juega en su feudo 
desde el primero hasta el 
último minuto acosa a sus 
rivales a fuerza de juego rá
pido, contrataques mortí
feros y goles a gogó. Es un 
equipo conjuntado en to
das sus líneas. Tiene una 
sólida defensa, en la que se 
mezclan veteranía y juven
tud. Una media que engar
za bien con la vanguardia 
como con la retaguardia. Y 
una delantera que no per
dona. Fruto de todos estos 
factores es la cantidad de 
goles realizados y los esca
sos encajados. 

el jovencísimo Antonnio, 
procedente del filial, que 
está resultando una gran 
ayuda para el equipo. 
Cualquiera de los que jue
gan lo suelen hacer bien, y 
si he citado éstos ha sido 
por poner ejemplos. Todos 
forman una piña y además 
cuentan con un viejo zorro 
en el banquillo, al que re
sulta difícil engañar. Con
fiemos en que no se acabe 
la racha y que en los próxi
mos partidos los getafeños 
sigan por el mismo cami
no. ■

Cuando comenzó el campeonato tanto jugadores, entre
nador y directivos del equipo del Menfis de baloncesto te
nían todas sus ilusiones puestas en seguir el tan deseado 
ascenso a la 2.ª División. También eran conscientes de 
que se tendrían que enfrentar a rivales difíciles y que en la 
actualidad, ganar tanto dentro como fuera de su cancha, 
era una dura labor. 

Al concluir la primera 
vuelta del campeonato han 
cosechado tres triunfos, 
dos en su cancha y uno a 
domicilio, perdiendo dos 
de sus encuentros contra 
Escolapios y Leganés. Han 
sido diversos los factores 
que han ocurrido tanto en 
las victorias como en las 
derrotas; en especial en es
tas últimas. Los tres prime
ros partidos se ganaron a 
base de coraje, un juego 
brillante y una entrega to
tal a lo largo de los cuaren
ta minutos de partido. 

Conviene no olvidar que el 
Menfis de baloncesto no se 
caracteriza precisamente 
por la estatura elevada de 
sus jugadores; y si a esto 
añadimos las bajas por le
sión, llegando a darse in
cluso el caso en algún par
tido de no disponer de ban
quillo, nos encontramos 
con que la situación actual 
es delicada pero no tan dra
mática como han apuntado 
algunas voces. 

Centrándonos en los dos 
últimos resultados de esta 
primera vuelta, diremos 
que contra Escolapios se 
jugó bien y con garra, aun
que los rivales eran un hue
so duro de roer. No se pudo 
hacer más y se cosechaba la 
primera derrota. En cuanto 
a la segunda derrota hay 
que matizar, sin desmere
cer al contrario, que el pro
tagonista del choque fue 
sin duda el árbitro princi
pal, Sr. Garmendia. Su la
mentable actuación no 
gustó ni tan siquiera a los 
vencedores. Sus decisiones 
fueron un cúmulo de erro
res. No se trata de justificar 
una derrota, sino de poner 
los puntos sobre las ies. ■

La afición disfruta lo 
suyo viendo a ese pequeño 
genio llamado Corona, que 
con sus regates y su gran vi
sión del fútbol crea revuelo 
allá donde está. O con Re
bollo, que a la mínima ya te 
ha buscado la avería. O con Los jugadores del Getafe, C.F. y Menfis-Getafe en el acto 

de confraternización celebrado recientemente. 

□ RESULTADOS GETAFE, C.F.

GETAFE-CARABANCHEL 
CIEMPOZUELOS GETAFE 
GETAFE -COSLADA 
ARGANDA - GETAFE 
VICALVARO - GETAFE 

□ RESULTADOS MENFIS-GETAFE

(3-1) 
(0-0) 
(8-1) 
(2-3) 
(4-0) 

OLIMPICO 64 - MENFIS GETAFE (73-84) 
MENFIS GETAFE SAN LORENZO ESC. (108-95) 
MENFIS GETAFE P. CATALUÑA {86-79) 
ESCOLAPIOS - MENFIS GETAFE (91-85) 
MENFIS GETAFE - LEGANES {88-89) 
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MENFIS GETAFE OLIMPICO 64 (90-84) 

11 CARRERA CALASANZ 

El próximo día 8 de di
ciembre se celebrará la II 
Carrera Calasanz de Geta
fe. Podrán participar to
dos los atletas que lo de
seen, tanto masculinos 
como femeninos. Las ins
cripciones podrán reali
zarse en los locales de la 
Asociación de Padres de 

Alumnos, Colegio Inma
culada (PP. Escolapios), 
C/. Leganés, 6, desde el día 
2 al 6 de diciembre de 
17 ,30 a 19 ,00 h. Las cate
gorías participantes serán 
Benjamines, Alevines, In
fantiles, Cadetes, Juniors, 
Promesas, Seniors y Vete
ranos. ■



Consumo 

La información 
en los precios 
La correcta información en los precios tiene una singular importancia en el 
buen funcionamiemo de las relaciones comerciales. A excepción de muy 
pocos artículos, que están sometidos a precios fijos, el resto es de libre 
mercado, lo que significa que son los propios comerciantes los que fijan los 
precios, lógicamente dentro de una leal competencia. 

Lo que sí es OBLIGATORIO para todos los comercios o empresas que 
ofrecen servicios es la exposición de dichos precios en los escaparates o salas 
de venta de forma detallada, con el fin de que los consumidores o usuarios 
puedan diferenciar y elegir en cada· momento lo que más les interese. ■

EJEMPLOS 

NO 

Jersey Niños 
699ptas. 

Carnicería X 
700 ptas/Kg. 

SI 

Jerseys Niños 
TALLA 2 A 6 699 ptas. 
TALLA 8 A 12 799 ptas. 

CARNICERIA X 
CHULETA DE CORDERO 

700 ptas/Kg. 

EL CONCEJAL DE 
SANIDAD Y CONSUMO 
PIDE A CALVIÑO QUE 
RETIRE EL SPOT 
PUBLICITARIO DE «UN, 
DOS, TRES» POR 
INDUCIR AL CONSUMO 
DE TABACO 

José Luis Rivas, Concejal de Sa
nidad y Consumo del Ayunta
miento de Getafe, ha dirigido una 
carta al Director del Ente Público 
R TVE pidiéndole que retire de la 
programación de TVE el spot de 
presentación del · programa «Un, 
Dos, Tres ... » por incumplir la vi
gente legislación sobre publicidad 
del tabaco, olvidando con ello que, 
«precisamente, el Ente Público 
Radiotelevisión Española debiera 
ser, por su extraordinaria influen
cia, el primer estamento público 
encargado de adoptar medidas en
caminadas tanto a proteger la salud 
de los españoles, advirtiéndoles de 
los riesgos que comporta el uso del 
tabaco, como a evitar la inducción 
a su consumo». 

Adjuntamos fotocopia íntegra de 
la mencionada petición, en la que 
se cita la legislación aplicable al 
caso. 
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MADRID, FORO DE ARTISTAS 
En los años 30, o para ser más exactos y precisos en el 

otoño del 36, Rafael Alberti calificó a Madrid Capital de 
la Gloria. 

Hoy, en un sentido infinitamente más fraternal, más ar
tístico y por fortuna sin ningún cerco que romper, Madrid 
y toda su Comunidad Autónoma vuelve a ser Capital de la 
Gloria gracias a la sin par confluencia de artistas que en 
sus diversas facetas, son los mejores del mundo. 

Se gesta, nace el primer 
Festival de Otoño y se pone 
en marcha en 1984 por la 
idea de Joaquín Leguina, 
Presidente de la Comuni
dad Autónoma de Madrid, 
y padre de la criatura, «con 
la esperanza puesta en que 
este acontecimiento con
tribuya de manera signifi
cativa en el desarrollo de la 
cultura en Madrid» inau
gurándose en el Teatro 
Real el 19 de septiembre de 
1984 con unas palabras 
que leyó el fallecido actor 

• , 1 d. t" t t 
José Bódalo. 

Juzgo as 1s m as ac ua-

Abarcó este magno Cer
tamen especialidades 
como: Música, Danza y 
Ballet, Teatro y Opera y se
ría harto difícil relacionar 
aquí a todas y-cada una de 
las primerísimas figuras 
que actuaron en este pri
mer Festival de Otoño. 
Contó con alrededor de 
150 millones de pesetas de 
presupuesto y estuvo pre
sente en 16 pueblos de la 
Comunidad. 

Los Organismos y Em
presas -oficiales y priva
das- que colaboraron fue
ron desde el Ministerio de 
Industria a El Corte Inglés 
pasando por el Arzobispa
do de Madrid - Alcalá y las 
Embajadas de Estados U ni
dos, India, Japón, Marrue
cos y Turquía y los 16 
Ayuntamientos de los pue
blos en los que el Festival 
estuvo presente. 

En nuestro Municipio, y 
en el marco de nuestro Mo
numento Histórico - Artís
tico de la Iglesia de la Mag
dalena, se representó 
FUENTEOVEJUNA de 
Lope de Vega por la Com
pañía Dramática Española 
que dirige José Osuna. 

El balance de este primer 
Festival de Otoño, dirigido 
por Pilar de Izaguirre y 
José Luis Ocejo fue tre
mendamente positivo tan
to en el público que asistió 
a los espectáculos como de 
la crítica especializada que 
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c10nes. 
El Festival de Otoño de 

1985 ha terminado hace 
pocos días (el I. 0 de no
viembre), su segunda edi
ción. 

Ha tenido una asigna
ción presupuestaria de 225 
millones de pesetas y cu
bierto en sus actividades 23 
pueblos -siete más que en 
1984. 

El gran objetivo del Fes
tival que en palabras del 
Presidente Leguina «era 
extender la cultura hasta 
los más apartados rincones 
de nuestra Comunidad» 
coincide este año con el 
Año Europeo de la Música 
que a su vez conmemora el 
tricentenario del naci
miento de BACH, HAEN
DEL y SCARLA TTI in
mensos músicos barrocos. 

Y queremos para termi
nar, decir que no hubiera 
sido posible que la Cultura, 
en sus expresiones de Mú
sica, Teatro, Danza, Ballet, 
Opera y Zarzuela, haber 
reunido a todas las prime
ras figuras del mundo y lle
gado a tanta gente como lo 
está haciendo sin la organi
zación meticulosa de la 
Comunidad Autónoma de 
Madrid y su Consejería de 
Cultura y todas las entida
des públicas y privadas que 
se han volcado en este mag
no encuentro con la Cultu
ra con letras mayúscu
las. ■

Juan L. Montesinos 

CICLO 

DE CINE 
N 

ESPANOL 

□ 18 NOVIEMBRE
PEPI, LUCI, BOOM 
Y OTRAS CHICAS 
DELMONTON 

9 DICIEMBRE 
LA CONQUISTA 
DE ALBANIA 

□ 2 DICIEMBRE
LA FUGA
DE SEGOVIA

□ 16 DICIEMBRE
CORAZON
DE PAPEL

Las proyecciones se realizarán 
en el CENTRO MUNICIPAL 
DE CULTURA, a las 7,30 h. 



PEnSAnDO En El SECTOR 111 

HEfflOS PREPARADO un conJUftTO DE 5 ESTREllAS 

Su p,ecio con cama 
•.•. ooo completo 

Se lo con,t,uimo, a 
la medida de ,u ,alón 

A 

le ponemo, cama en 
cualquie,a de lo, ,ofci, 

Tenemo, tela, y 
colo,e, a elegi, 

Di,tlibuido, oficial y cxclu,ivo de zona 

El ESTUDIO Dll conPORT,J.A. 
1.000 ffl de ldcG,, colo,, mueble, y decofaclón 

STUDY con�ORT 

Ct,a. Andalucía Hm.11 .. 500 
Tfno. 695.95.64 
GITAN- fflADRID 

Picnic al fflOTEl lOS OllVOS 

4.000 ni de apa,camlcnlo, 

i 9E 



En el, Santona el lujo es sólo un plus. 
Existe un detalle mucho más 

importante: es un Volkswagen. 
Su capó encierra años de investigación 

tecnológica. 
El motor del Santona le permit� 

alcanzar la máxima potencia, con un 
consumo increíblemente bajo. 

En su diseño se ha atendido a 

razones puramente funcionales. El 
Santona es capaz de cortar el viento 
a casi 200 Km/h. 

Su reducido círculo de giro le otorga 
una maniobrabilidad única, en un 
vehículo de 4,5 metros. 

En cuanto a seguridad, una vez más 
demuestra estar en la cumbre. Desde el 
punto de vista activo como pasivo, el 

Santona está muy por encima, incluso, 
de lo que usted esperaría. 

Venga a probar el Volkswagen 
Santona. Se convencerá de que también 
el lujo es práctico. Pregunte por lo 
finan��ta

na 

� 

FABRICADO POR SEAT 

- .. -�@111'\I � � Más de 1.000 puntos de asistencia técnica DESDE 1.700.900 PTS. (PRECIO FINAL, IMPUESTOS INCLUIDOS). 

�----
11:ftl Salcer, S.A. 

Ctra. de Toledo, Km. 13,700. Tel.: 681 09 56. Getafe 
Ramón y Cajal, 7. Tel.: 696 36 40. Getafe 

Madrid, 34. Tel.: 695 27 02. Getafe 


